

PRÉFET DE LA HAUTE-CORSE

Bastia, le 6 août 2018 - 17h00

PRÉFECTURE DIRECTION DU CABINET SERVICE INTERMINISTERIEL DE DEFENSE ET PROTECTION CIVILES

MESSAGE DE FIN D'ALERTE AUX MAIRES Fin de vigilance météorologique ORANGE

Le Département de Haute-Corse est placé en vigilance météorologique Canicule de niveau 3 Orange depuis le 31 juillet.

Ce niveau de vigilance sera ramené au niveau 2 – Jaune, demain à 06h00.

Les prévisions de Météo-France annoncent des températures légèrement en baisse mais toujours le même type de temps. Après un début de matinée ensoleillé, des nuages bourgeonnent rapidement dans l'intérieur. Dès la mi-journée, ils donnent des averses orageuses qui peuvent localement déborder sur les zones littorales.

Le vent est toujours faible et rythmé par les brises. La prudence est toujours de mise avec les rafales sous orages.

Les températures maximales perdent localement un degré. On attend de 30 à 32 degrés près du littoral et en plaine, et de 25 à 28 degrés dans les hauts villages ainsi qu'en Castagniccia.

Les orages en montagne persistent. La plus grande prudence reste de mise pour les baignades en rivières.

Vous pouvez contacter la Préfecture par mail <u>pref-crise2@haute-corse.gouv.fr</u>, le service vigilance de Météo France au **05.67.22.95.00**. ou sur le site internet http://france.meteofrance.com/vigilance/

Le Prefet,

Pour le préfet et par délégation Le sous-préfet, directeur de cabinet

Hervé DOUTEZ